
ご提言内容 回 答

半年ぶりに訪れる病院は，いつもと違

いコロナ対策のため，受付にて検温の処

置がされていて安心感がありました。し

かし検温に並ぶ列には間隔がなく，待合

室の椅子も密状態でした。

聖域なる病院こそ，３密の徹底・工夫

を何卒お願いいたします。

ご意見いただきありがとうございます。

検温について，サーモグラフィーを導入し，極力並ばないよう改善を

図りました。

また椅子と椅子の間が密にならないように，間隔を空けるなどの対応

をとっております。

採血や会計時などにおきましても，間隔を空けてお待ちいただくよう

にしております。

大 崎 市 民 病 院  

患者サービス改善推進委員会

ご提言をいただき，ありがとうございました。ご提言について，次のとおり回答いたします。 

御礼・感謝のお言葉もいただき，ありがとうございました。

大崎市民病院へのご理解ご支援誠にありがとうございます。皆様からいただいたご支援とご厚情に対する感謝とお礼の意味

を込め，病院の一部を安全や衛生の象徴として用いられている「緑色」にライトアップを行いました。           

（実施期間：６月１５日（月）～１９日（金）までの５日間）

【責任部署】総務課 危機管理係

令和２年６月２６日 


